



Kurzinfo: Franz Sättler (62)

Einrichtungsleiter im Caritas Altenpflegezentrum „St. Elisabeth-Haus“ in Rudolstadt

Ausbildung/Beruf: Krankenpfleger, seit 1978 in der Einrichtung / 1980-83 Qualifikation Heimleitung, ab 1986 Einrichtungleiter

Familie: verheiratet, vier Kinder

Freizeit: Wandern und Mitarbeit in der Pfarrgemeinde, Wallfahrtsgruppe oder bei Kolping

Kurzinfo Caritas Altenpflegezentrum „St. Elisabeth-Haus“

83 Bewohner / knapp 70 Mitarbeiter

klassisches Altenheim/ Kurzzeitpflege/ Verhinderungspflege/Tagesbetreuung für ältere Menschen, die tagsüber kommen mit Hol- und Bringendienst und umfangreichen Tagesprogramm.

Zitat: Brauchen wir das Wort Barmherzigkeit?

„Unbedingt, ja ! Barmherzigkeit – sich gemeinsam kümmern, sich engagieren. Barmherzigkeit hat etwas mit Herz zu tun - mit Herzlichkeit. Das kann man nicht künstlich machen, mit Geld. Das muss in einem drin sein und im Team gemeinsam gelebt werden. Andere Worte: „Zugeneigtheit oder gewogen sein“, das ist alles ein Stück berechenbar. Barmherzig sein – berechnet nichts!“

(Franz Sättler)

Kontakt:

Caritas Altenpflegezentrum St. Elisabeth-Haus

07407 Rudolstadt/ Thüringen

Caspar-Schulte –Straße 10-12

Telefon: 03672 421 000

st.elisabeth-rudolstadt@caritas-cte.de

Franz Sättler, Einrichtungleiter

Träger: Caritas Trägergesellschaft „St. Elisabeth“